



## Malestar de los 'erasmus' con el ministro Wert

Denuncian «un desajuste entre los criterios de asignación» de las becas «y la realidad»

**Madrid**  
 La Red de Estudiantes Erasmus en España (ESN, en sus siglas en inglés) expresó ayer en un comunicado su «malestar» con las nuevas becas Erasmus que financia el Gobierno, que son más generosas que las convencionales de la CE pero también más exigentes, lo que ha provocado que se hayan quedado más de 1.000 plazas sin cubrir.

Según informó este diario el pasado sábado, el Ministerio de Educación, que dirige José Ignacio Wert, ha concedido ayudas a 8.857 estudiantes, cuando tenía previstas 10.000 plazas. Quedan, por tanto, más de 1.100 becas sin asignar. ¿El motivo? En la mayoría de los casos, los estudiantes no han acreditado un nivel B2 (intermedio-avanzado) o equivalente del idioma en el que iban a cursar la beca.

La rama española de la Erasmus Student Network recalca, además, el hecho de que haya habido más solicitudes (13.508) que plazas concedidas, lo que ha dejado «fuera del programa» a 4.600 estudiantes inte-

resados. Los miembros de esta asociación denuncian «la elitización» de estas becas y dicen que «los requisitos de asignación no se corresponden a la realidad universitaria española». Los rectores habían reconocido, de hecho, que la mayoría de los universitarios españoles no tiene el nivel B2.

Esta organización denuncia las «complicaciones innecesarias», plazos de «difícil cumplimiento» y «altos requisitos» de idiomas para acceder a las becas y asegura que uno de los mayores obstáculos para la movilidad de estudiantes es «el factor financiero».

Señala que «los esfuerzos del Ministerio parecen ir en una dirección totalmente distinta» a las recomendaciones de varios organismos internacionales. «Desde 2011, el recorte acumulado ya superaba el 70%, desde los 62,7 millones de euros previstos para 2011 a los 18,1 millones que se presupuestaron para 2014».

«El hecho de que haya vacantes sin lista de espera para las becas no debe interpretarse como falta



El ministro José Ignacio Wert, en el Congreso. / BERNARDO DÍAZ

de interés por parte del alumnado, sino que indican un claro desajuste entre los criterios de asignación y la realidad española», dice la nota, que pide al Ministerio que «reconsidere las condiciones» de las becas Erasmus.es, que, además de un nivel B2, exigen haber superado a los universitarios al menos 60 créditos (un curso académico) y

ponderan el expediente académico.

La Erasmus Student Network es la mayor organización estudiantil en el campo de la movilidad universitaria y aglutina a más de 12.000 voluntarios agrupados en las más de 400 instituciones de educación superior que forman parte de la red. La Federación de ESN España está presente en más de 30 universidades.